



## Salon du Livre Jeunesse

Pour la 2ème année consécutive, l'E2C 26-07 a participé activement au Salon du Livre Jeunesse du Plan, organisé par l'Association Drômoise pour la Lecture. Mercredi 14 janvier, les stagiaires ont ainsi pu rencontrer l'auteur **Karim Ressouni-Demigneux**, lors d'une table-ronde. L'écrivain franco-marocain a notamment discuté des **questions d'identité et de discrimination** avec les jeunes en formation.

Outre un travail sur la lecture et la compréhension de textes de l'auteur, mais aussi sur l'organisation, la préparation et l'animation d'une table-ronde, les formateurs de l'E2C ont organisé des ateliers préliminaires en interne pour débattre de l'identité sous toutes ses formes, un thème particulièrement d'actualité en ce mois de janvier.

Karim Ressouni-Demigneux est revenu sur ses origines et sur l'importance, pour lui, d'utiliser un nom de famille composé. De nombreuses questions ont également été posées sur le **travail d'un écrivain** : d'où viennent les histoires de l'auteur, son inspiration ? Quel est le chemin d'un livre, de sa création jusqu'à sa vente ?

Une rencontre appréciée par les stagiaires et par l'auteur !



### Paroles de stagiaires :

*« Je suis très content d'avoir pu rencontrer Karim, je lui ai même serré la main à la fin ! J'ai beaucoup aimé les livres qu'on a étudiés... » - Enzo, 20 ans*

*« Un homosexuel, par exemple, n'a pas choisi son orientation sexuelle ! Si un ami me disait qu'il était gay, je le soutiendrais. Il a le droit de vivre comme tout le monde » - Arielle, 19 ans.*

## La taxe d'apprentissage, une ressource essentielle !

**La période de versement de la Taxe d'Apprentissage touche bientôt à sa fin !** La date limite est fixée au 28 février 2015. Soutenir l'E2C 26-07, c'est s'inscrire dans un partenariat « gagnant-gagnant » : valoriser des jeunes et leur redonner confiance en l'avenir, tout en répondant aux préoccupations économiques et citoyennes des entreprises. **Pour poursuivre notre action, nous avons besoin de votre soutien.**



**Contribuez à la réussite de nos stagiaires en versant une partie de votre taxe d'apprentissage !**

Date limite de versement **28/02/2015**

Grâce à l'aide des entreprises et de tous les partenaires de l'E2C, Marine est devenue apprentie bouchère.

**e2c**  
DRÔME ARDÈCHE  
ÉCOLE DE LA 2ÈME CHANCE

## LE BTP à l'honneur lors des premières Matinales 2015

Mardi 27 janvier, les 1ères **Matinales des métiers et des formations** de l'année étaient consacrées au BTP, un secteur dans lequel le recrutement est souvent jugé difficile.

L'occasion pour les intervenants de revenir sur des qualités essentielles pour s'orienter dans ces métiers : sens du travail en équipe, bonne condition physique, ponctualité, minutie... et surtout motivation.

Jérôme Boulle, chargé d'affaires au **GEIQ BTP Isère Drôme Ardèche**, a invité les stagiaires à **choisir l'apprentissage pour se former** :

*« Dans le BTP, l'alternance est une voie d'excellence, car les techniques et les bons gestes doivent être mis en application sur les chantiers », a-t-il noté.*

Madame Jarillon, qui dirige une entreprise dans le second oeuvre, a aussi parlé de la notion de satisfaction au travail : *« Trouvez les chances maintenant pour vous faire plaisir plus tard », a-t-elle conseillé.*

**Deux stagiaires de l'E2C ont récemment choisi de s'orienter dans le BTP**, avec succès : Alejandro, embauché en CDI en tant que solier-moquetiste par l'entreprise qui l'a formé, et Michel, actuellement en alternance pour apprendre le métier de canalisateur.





Dans le cadre d'une convention de prestations avec le **pôle Sud-Est de l'association Orange Solidarité**, l'E2C 26-07 souhaite la bienvenue à **Brigitte Chareyre**.

Cette consultante, formatrice et coach a travaillé de nombreuses années dans les RH. Salariée d'Orange, elle a décidé de devenir, dans sa dernière partie de carrière, **mécène de compétences**. Elle exerce ce mécénat au sein de l'association **Orange Solidarité**, association créée par la Fondation Orange pour mettre les outils numériques au service de tous. Elle interviendra pendant un an auprès des stagiaires de l'E2C 26-07, dans un objectif : **renforcer leurs capacités à décrocher un emploi**. Lundi 9 février, six jeunes ont ainsi appris, à partir d'exercices pratiques, les règles de la communication en milieu professionnel. **Comment se présenter rapidement et bien au recruteur ?** L'entraînement à l'oral et à l'écrit prendra une autre dimension dans quelques jours : les jeunes devront réaliser cet exercice face à la caméra ! Une bonne manière de voir ses éventuels tics et de rectifier le tir.

## Agenda

### > 5ème édition des Ardurables - 16 et 17 février

L'**initiative "Ardurables"** est portée par la **Maison de l'Emploi et de la Formation de l'Ardèche Méridionale**, avec l'appui de l'Etat, de la Région Rhône-Alpes, et du Conseil Général de l'Ardèche. Elle vise à mieux faire connaître à un public jeune des filières économiques de l'Ardèche Méridionale liées au développement durable. **Huit stagiaires se rendront donc sur ce territoire pendant 2 jours, pour découvrir la filière Bois**, avec au programme de nombreuses visites d'entreprises.

### > Matinales des métiers et des formations sur le thème du commerce et de l'alternance - 27 février

Un rendez-vous régulier de l'E2C !

### > Salon de l'apprentissage et de l'alternance de Grenoble - 28 février

Ce **Salon** réunit des entreprises, des professionnels et des organismes de formation pour informer sur les atouts de ce mode de formation.

### > 19ème Mondial des Métiers en Rhône-Alpes 12 au 15 mars

Comme chaque année, les stagiaires se rendront à Lyon pour explorer de possibles pistes professionnelles. Le thème de cette année intéresse particulièrement l'E2C : **l'égalité homme femme**.

## Projet "De l'écrit à l'écran"

Travailler le langage sous toutes ses formes, réaliser un court-métrage et s'ouvrir au monde du cinéma : tel est le but du **projet collectif "De l'Écrit à l'Écran"**, rendu possible grâce au soutien des **Fondations d'entreprise Société Générale et EDF**, et mis en oeuvre en partenariat avec le **Festival International des Scénaristes de Valence**.



Depuis le début de l'année, les stagiaires travaillent sur leur **projet de film**, qui sera diffusé pendant l'événement. Quel sujet aborder ? Faut-il présenter ce court-métrage dans le cadre d'un concours, et lequel ?

Alexandra, animatrice, a invité les stagiaires à lister leurs intérêts. Le but de ce **brainstorming** : voir si des envies se croisent pour tisser le sujet du futur film. Pour Walid, "faire découvrir, faire partager" c'est important. Dorine évoque "**cuisiner, dialoguer, s'imaginer**". "Et si on faisait un film sur les banlieues?", propose Hadidja. Alexandra met les jeunes en garde : **il faudra être original...** Affaire à suivre !



*Brainstorming des stagiaires...*

